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Во Владимире стартует конкурс «Фестиваль добрых дел - 2016» 

      Во Владимире стартовал ежегодный конкурс 

добровольческих инициатив молодежи «Фестиваль 

добрых дел - 2016». Он проводится в областном 

центре с 2007 года. Организуется в рамках 

общероссийской акции «Весенняя Неделя Добра». 

В этом году мероприятия пройдут с 25 апреля по 8 

мая. Намеченные акции участники должны 

реализовать в течение одного-двух дней в этот 

период. И опубликовать новость о проведенном 

мероприятии с фотографиями в официальной группе Фестиваля в социальной сети 

«ВКонтакте».                                                                                      

За девятилетнюю историю Марафона его участниками стали несколько тысяч молодых 

горожан, объединенных деятельной любовью к родному Владимиру. Их вниманию и 

заботе всегда рады пожилые и одинокие люди, дети, в первую очередь,  именно им 

стремятся помочь добровольцы. Волонтеры Фестиваля востребованы в каждой из сфер 

общественной жизни. Фестиваль проводится в канун Дня Победы и важная задача 

участников Фестиваля - подготовка к родному и по-настоящему общему празднику 9 

Мая.                                                                                                                   

Руководитель движения «Доброштаб» Мария Багаева рассказала:                                                       

- В прошлом году фестиваль добрых дел объединил рекордное количество акций. За 

неделю было совершено почти сто добрых дел. Большинство мероприятий были 

посвящены празднику Победы, помощи пожилым людям, ветеранам, детям войны. 

Были организованы концерты и «уроки мужества», оказана помощь по дому и 

хозяйству. Уверены, что этот, 10-й юбилейный марафон, принесет еще больше 
полезных встреч, дел и ярких эмоций!                                                                                                    

Источник: trc33.ru 

    Апрель  2016 

Издание объединения «Юный журналист» ДДюТ г.Владимир 

ИЗДАЕТСЯ С ЯНВАРЯ 2010 ГОДА 
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ЮНКОРЫ – ПОБЕДИТЕЛИ  И ПРИЗЕРЫ                                                                        

НАУЧНО-ПРАКТИЧЕСКОЙ КОНФЕРЕНЦИИ УЧАЩИХСЯ ДДюТ 

 

      13 апреля 2016 года состоялась научно-практическая 

конференция учащихся ДДюТ.  

     Активное участие в ней приняли учащиеся объединения 

«Юный журналист».  Конференция проводилась в очном и 

заочном этапах. Работы, представленные в номинации 

«Литературное произведение», оценивались на заочном этапе конкурса по трем 

возрастным категориям.  Юнкоры написали и подали на конкурс 14 работ разных 

жанров – эссе, рассказ, стихотворение.  Дипломы I, II и III степени получили: Дарья 

Храпенко, Виталий Зарецкий, Елизавета Пикалова, Денис Удальцов,  Владислав 

Кудрявцев, Виктория Кузнецова, Екатерина Носова. Остальным ребятам вручены 

дипломы участников конференции. Все работы будут опубликованы в СМИ 

объединения «Юный журналист». 

 Особенно успешно конференция прошла для Юлии Гуреевой. Юлия 

получила диплом II степени в номинации «Литературное произведение» 

и стала  ПОБЕДИТЕЛЕМ ОЧНОГО ЭТАПА в Конкурсе научно-

исследовательских и научно-практических работ в старшем школьном 

звене.  

    Юлия подготовила доклад и выступила с презентацией «Подвиг 

молодогвардейцев бессмертен». В работе рассказывается о 

деятельности  подпольной антифашистской организация «Молодая 

гвардия», которая активно действовала в городе Краснодоне,  

оккупированном  войсками нацистской Германии в годы  Великой 

Отечественной войны. Организация насчитывала более ста  

участников - юношей и девушек. Старшему   было девятнадцать 

лет, младшему – четырнадцать. Члены 

организации называли себя 

 молодогвардейцы. Активным деятелем 

«Молодой гвардии»  был Семен Остапенко,  двоюродный  

прадедушка Юлии.  

Рассказывая об истории подпольной организации, о событиях 

Великой Отечественной войны, автор  попыталась ответить и на  

вопрос, волнующий не только еѐ: сможет нынешнее поколение 

россиян так же самоотверженно  встать на защиту страны,  как было в 

Великую Отечественную войну? 
 

   Семен Остапенко  вступил в антифашистскую подпольную  организацию, 

когда ему было 15 лет. Несмотря на юный возраст, он погиб, но не предал 

«Молодую гвардию» и своих товарищей.  

https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%92%D0%B5%D1%80%D0%BC%D0%B0%D1%85%D1%82
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A2%D1%80%D0%B5%D1%82%D0%B8%D0%B9_%D1%80%D0%B5%D0%B9%D1%85
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 Впечатления  юнкоров о научно - практической конференции  

      Научно-практическая конференция в ДДюТ проводится  каждую весну в апреле.                    

К участию в ней ребята начинают готовиться за несколько месяцев.  Важно все: и 

выбранная тема, и как ты еѐ раскроешь во время выступления, как  презентация 

поможет раскрыть  основные вопросы.  Интересно было слушать проекты ребят по 

разным направлениям из объединений «Юный зоолог», «Комнатное 

цветоводство», «Точка роста», «Компьютерное», «Юный экскурсовод», «Школа 

лидера», «Фабрика волшебства» (ИЗО).  Меня заинтересовала красочно сделанная 

презентация Алены Колесниковой об известном русском художнике  Константине 

Алексеевиче Коровине, уроженце Владимирской земли. Это один из самых 

жизнерадостных русских художников. Всю жизнь он стремился передать красочность 

и очарование окружающего мира. Конечно, мы больше, чем за 

других  ребят, переживали за  Юлию Гурееву,  она одна 

выступала от нашего объединения «Юный журналист». И 

выступила отлично: заняла первое место! Какого труда стоит 

победа, я знаю по себе, так как в течение нескольких лет 

принимала участие в конференции, а теперь мы всем 

объединением помогали Юлии подготовиться.  Приятно было 

узнать, что большая группа наших юнкоров стала 

победителями и призерами конкурса в номинации   

«Литературное произведение».               Анжелика Терещенко, 11 класс, лицей № 17 

 

  В этом году я не выступала на конференции с сообщением из-за 

загруженности в подготовке к экзаменам в одиннадцатом классе, 

зато помогала  Юлии Гуреевой  в демонстрации ее презентации. 

У меня есть  значительный опыт участия в этом мероприятии, я  

успешно выступала в прошлые годы. Мне было интересно 

наблюдать за участниками и сравнивать их выступления с 

предыдущими годами. У Юлии была тема, посвященная  подвигу 

в Великую Отечественную войну. Вместе с ребятами мы на 

протяжении нескольких недель помогали совершенствовать 

текст, исправляли даже мельчайшие недочеты. Особое внимание 

уделяли подаче материала, так как тема выступления была очень 

серьезная. Мне, как опытному участнику, было несложно 

подсказать Юлии, помочь исправить ошибки, ведь в прошлом году я тоже выступала с 

докладом по военной тематике.  И в день конференции мы с ребятами всячески 

поддерживали Юлию, помогали ей справиться с естественным волнением. И наши 

старания не прошли даром. Наша Юлия выступила лучше всех и получила 

заслуженное первое место! Мы радовались: в очередной раз «золотое» место занял 

учащийся объединения «Юный журналист». Надеюсь, что эта традиция не будет 

нарушаться и дальше.       

                                                                      Анна Сотникова, 11 класс, школа № 10   

 

 



 

4 «Рыцари пера» 

                Владимир Познер: О том, почему блогер не журналист 
  

     

        

     Является ли блогер журналистом и              

является ли интернет, всякие поисковые 

средства - СМИ?                                                                                                                
С    моей точки зрения, в обоих случаях 

ответ совершенно одинаковый и звучит так 

- нет, не является. Почему? Я начну с 

блогера. 

 

Он не является журналистом, во-первых, потому, что блогер в отличие от журналиста 

— это не профессия. То есть по формальному признаку он не является. И не является, 

во-вторых, а это еще гораздо более важно, потому, что у него нет никакой 

ответственности, что хочет, то и говорит. Ему не надо проверять факты, он может 

врать, все что угодно. Никакого контроля нет, в отличие от журналиста. 

Конечно, вы мне можете сказать:                                                                                                             

-  А что, среди журналистов нет таких, которые не проверяют факты? Которые врут? 

Которые «лепят» что хотят?                                                                                                                 

Ответ:                                                                                                                                                                 

- Есть.                                                                                                                                                              

Только они перестали быть журналистами, в этом-то и беда. Это все равно как врач. 

Скажем, хирург, который не соблюдает правил. Какой же он хирург? Он уже потерял 

звание врача, по-настоящему говоря. При этом я не осуждаю блогера. Просто не надо 

путать то, что делает он, с тем, что должен делать журналист. Когда вы мне говорите о 

журналистах, которые себя так ведут, то, конечно, это беда. Потому что это 

компрометирует профессию, а блогер никого не компрометирует, кроме себя. В этом 

тоже разница. 

Что до СМИ, то ведь они обязаны подчиняться некоторым законам, которые 

существуют в стране. Это принципиально ставит их в другое положение, чем то, что 

делают в интернете. 

И еще одно. Вот популярность иных блогеров и интернет-изданий объясняется тем, 

что журналисты, разумеется, не все, но многие, перестали быть журналистами и 

многие СМИ уже не являются СМИ. И тогда человек ищет, а где все-таки можно найти 

хоть что-то похожее на правду и на свободное изъявление своих мыслей, и вот 

поворачивается туда. 

Но,  в этих случаях я  всегда помню слова Линкольна, хотел бы напомнить  их вам 

тоже. Он как-то сказал: «Можно дурачить часть народа много времени, и можно 

дурачить много народа часть времени, но невозможно дурачить весь народ все время».                                                                                                                                   

   Источник:  http://planetasmi.ru                                                Владимир Познер, журналист                                                                                                       
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Конкурс добровольческих отрядов 

   Виктория Кузнецова продолжает рассказывать о  новых 

проектах и деятельности детского объединения «Лира» ДДюТ.                            

    В тот день  вместе с нашим педагогом Татьяной Сергеевной Косаревой мы пошли к 

ветеранам,  надо было помочь им помыть окна, убраться по дому и просто пообщаться 

по душам. Погода не заладилась, шел ливень, но это нас не остановило, нас ждали 

пожилые люди.  Сначала мы направились к Розе Павловне.  Она нас радушно приняла, 

обрадовалась предложенной помощи. Мы разделились на две группы, две девочки 

мыли окно на кухне, а четверо - на балконе.  С работой справились довольно быстро, и 

хозяйка пригласила на чаепитие.  Она долго уговаривала  нас поесть сладости и взять с 

собой коробочку конфет и пирожных. Решив не обижать Розу Павловну, мы все же 

взяли пирожные,  а нам вручили еще и пакет апельсинов. За чашкой чая  бабушка Роза 

рассказала нам про себя. По профессии она педагог начальных классов, но судьба  

сложилась так, что пришлось ей работать слесарем, уборщицей и много кем еще.  

Особенно тяжело было в годы Великой Отечественной войны.  В  госпитали города 

поступало много раненных. Ежемесячно Роза Павловна сдавала по 4 литра крови. 

Когда училась в школе, то научилась играть на гитаре. И вместе с группой девушек 

стала выступать перед раненными бойцами в госпиталях. Роза наряжалась в задорного  

паренька, надевала шапку и пририсовывала закрученные усы, и вместе с "красными 

девицами" давали  представление. Рассказала бабушка и о том, что был у нее и жених-

летчик, но погиб. Настало время расставания, и  Роза Павловна опечалилась, что мы 

так мало с ней посидели. Но нас ждала Нина Георгиевна. Несмотря на солидный 

возраст, она выглядела бодрой, веселой, от нее буквально веяло позитивом. И здесь  

для нас были приготовлены тряпки, моющее средство, тазики. Мы  снова разделились 

на группы и на этот раз окна вымыли еще быстрее. Бабушка волновалась, не замерзнем  

ли мы, дала теплые вещи и стала накрывать на стол, приговаривая: "Замерзли, 

наверное. Сейчас чай поставлю, согреетесь". По-домашнему тепло и уютно стало в ее 

квартире. Закончили дела, сели за стол. Хозяйка угостила оладьями, яблоками, 

конфетами, печеньем,  предложила чай. И рассказала о своей  жизни.  Она попала под 

сталинские  репрессии. Был арестован еѐ отец, прекрасный художник, умный и 

образованный человек - Коллонтай Георгий Федорович. После 

ссылки отца, у семьи незаконно  отобрали имущество. Эти две 

пожилые женщины не столько были рады проведенной  уборке, 

сколько общению с нами. Слушаешь их  и будто переносишься 

во времени, переживаешь события, о которых рассказывают 

ветераны. Думаю, что я еще приду в гости к моим новым 

знакомым, к женщинам, которые знают и могут много 

рассказать о малоизвестных страницах в истории страны. К 

тому же это интересные и добрые люди, которым хочется не 

только помочь, но и просто пообщаться с ними.                       

Виктория Кузнецова, 9 класс, школа № 24 
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 НЕЗАБЫВАЕМОЕ 

        2 апреля мы с родителями ездили в Нижний Новгород. Сначала мы посетили 

музей под открытым небом «Паровозы России». Я была поражена, какие они 

громадные. Колесо было выше, чем  мой рост. Мой 

брат лазил по каждому паровозу не один раз. Музей 

посвящен разнообразной железнодорожной технике. 

Под открытым небом здесь стоят пятнадцать зеленых и 

черных паровозов, которые многим из нас знакомы 

только по фильмам. Мы осмотрели музей со всех 

сторон, сделали много фотографий и прогулялись на 

свежем воздухе. Очень понравилась эта интересная и 

познавательная выставка. 

    Потом поехали в Нижегородский Кремль. На 

месте  узнали, что его площадь составляет около 

22 гектаров, а протяжѐнность стен вокруг 

территории Кремля более двух километров. 

Здесь размещаются несколько музеев и около 

1500 м стены открыто для прогулки людей. 

Конечно,  нам захотелось посетить все музеи. 

Начали с янтарной выставки насекомых, 

которым около 60 миллионов лет. Там были и 

муравьи, и гусеницы, и пауки, и тараканы, и много других.  Смотря через лупы на  

этих древних членистоногих,  я сделала для себя вывод, что они практически не 

изменили свой внешний облик. Потом мы побывали ещѐ в нескольких выставочных 

комнатах, узнавая интересную и забавную  информацию. Когда вышли на  

прогулочную стену Кремля, то были очарованы  замечательным пейзажем. Со стены и 

смотровой площадки открывается вид сверху на город и место слияния рек Оки и 

Волги, местные жители называют ее «стрелкой». Налюбовавшись красотой 

ландшафта, отправились на выставку военной техники. Мне очень понравилось, как 

работники музея здесь воссоздали картины военных лет. У меня даже появилось 

ощущение, что я  как - будто сама побывала в военной засаде.  Здесь же представлены  

автоматы, пушечные ядра и много других экспонатов военных лет.  Рядом – 

экспозиция, посвященная ветеранам Великой Отечественной войны.  Фотографии, 

документы, книги, а также много стихов и 

пожеланий для всех людей, прошедших через 

военное лихолетье. 

   После насыщенного событиями дня мы 

заехали перекусить в кафе, где нас очень вкусно 

накормили. Это был незабываемый день. Мы с 

семьей узнали очень много интересного. Я не 

могу себе представить, что может быть лучше, 

чем время, которое мы проводим со своими 

родными!                                                                 Дарья Храпенко, 7 класс, школа № 40     
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Группа «Звери» во Владимире 

 
     Российская поп-рок-группа "Звери" 1 апреля дала 

концерт во Владимирском Арт-Дворце. Музыканты 

планировали выступить в поддержку своего последнего 

альбома "Страха нет". Но,  начиная концерт, солист 

группы  Роман Билык сообщил  зрителям, что они 

исполнят песни из своего предыдущего студийного 

альбома "Один на один", поскольку владимирские 

поклонники группы не слышали эти песни вживую. 

Одна за другой звучали знакомые мелодии. Все  

мелодичные, ритмичные, запоминающиеся. Неповторимая атмосфера царила на 

концерте: люди дружно подпевали любимому исполнителю. Роман признался, что им 

очень понравилось выступать для владимирского зрителя. Прием был очень теплый и 

зажигательный. Музыканты пообещали в рамках нового гастрольного тура вновь 

посетить Владимир. Заканчивая концерт,  группа исполнила знакомые мне с детства 

песни - "Районы-кварталы" и "До скорой встречи". Попрощавшись с залом, "Звери" 

ушли за кулисы. Но поклонники не спешили расставаться  и  стали дружно вызывать 

группу выйти «на бис». Музыканты вернулись на сцену и исполнили ещѐ несколько 

композиций. После концерта мне вместе с подругами удалось сфотографироваться с 

барабанщиком группы  Михаилом Краевым. Этот концерт оставил у меня только 

самые положительные впечатления и эмоции.  И в следующий раз я постараюсь вновь 

попасть на их выступление.             Юлия Гуреева, 10 класс, лицей № 17 Фото автора 

Библионочь во Владимире 

   22 апреля в областной научной библиотеке им. 

Горького прошла «Библионочь - 2016» - ежегодный 

фестиваль чтения. В этом году он был посвящен 

теме кино и назывался «Читай кино!». Мы с 

подружкой  пришли  на мероприятие, которое нам 

очень понравилось. На несколько часов библиотека  

превратилась в киностудию, а сотрудники 

библиотеки даже переоделись в  костюмы героев 

сказок. Участников ожидали весѐлые мастер-

классы, интересные квесты и занимательные экскурсии. Мы с подругой отправились 

на презентацию сборника финской поэтессы Эдит Сѐдергран «Окно в сад». Стихи 

поэтессы на русском и шведском языках читала  переводчица Наталья Озерова, 

проживающая в Дании. Когда закончилась встреча, я  спросила, где она берет 

вдохновение? Наталья Генриховна ответила: «У природы. Окна  нашего дома выходят 

в сад. Он дает  вдохновение и дарит поэтические образы». Организаторы 

мероприятия также подготовили  весѐлые киновикторины и интеллектуально-

развлекательные игры.  Все было очень  интересно. Завершилась «Библионочь» 

фееричным огненным шоу.  

 Полина Коршунова, 6 класс, гимназия № 3  
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Про пожары 

  Наступило самое прекрасное время года - весна, природа 

расцветает. Но необдуманные поступки людей наносят ей 

серьезный вред. Просто брошенная зажженная спичка или 

не потушенный костер могут привести к большой беде. У 

поселка Боголюбово подростки - местные жители  «просто 

так» подожгли сухую траву,  налетевший ветер подхватил 

пламя, которое быстро перешло в пожар. Огонь удалось потушить.            Фото: ТВ Миг                                                                                                                                                                                                                

Пожароопасной обстановке способствует теплая ветреная погода, установившаяся в 

конце апреля в нашей области. Почти ежедневно в Центр управления в кризисных 

ситуациях ГУ МЧС России по Владимирской области поступает несколько  

сообщений  об обнаружении очагов лесного  низового пожара, горения травянистой 

подстилки.  Отправляясь в лес или на берег реки, на пикник или просто весело 

провести время, не все взрослые, молодые люди, подростки знают, а тем более 

соблюдают правила противопожарной безопасности. Незнания  оборачиваются  бедой. 

С 18 апреля до 17 октября на территории Владимирской области устанавливается 

режим пожароопасного сезона.  Местные СМИ сообщили:  на вооружение МЧС по 

Владимирской области поступили два  дрона Phantom 2.   Беспилотные летательные 

аппараты снимают видео с высоты 

птичьего полета и помогут                      

спасателям отслеживать ситуацию с 

весенними палами. Но даже  современная 

техника не оградит от возникновения                                                           

пожара, если люди будут небрежно, 

безответственно обращаться с огнем.                

Фото: 24gadget.ru                                                            Илья Монахов, 1 курс, КИТП ВлГУ                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                               
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